

～学校だより～



野方っ子 8月号

大崎町立野方小学校 令和4年8月15日発行

「喜ぶのはやめよう」

校長 宮園 誠

暑中お見舞い申し上げます。

8月1日の出校日は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために中止にしましたが、その後、本校においては、今のところ、感染拡大が抑えられている状況で、ホッとしているところですが、まだまだ安心はできませんので、今後も感染対策（特に換気）の徹底をよろしく願います。

さて、今年も夏の全国高等学校野球選手権大会の季節がやってきました。我が県の代表は、鹿児島実業ですが、コロナ禍の中でいろいろ大変だと思いますが、悔いのないように頑張って欲しいと思っています。

その夏の甲子園を目指す奈良大会の決勝（天理対生駒）で、こんなことがあったというニュースを見ました。天理高校は、球場に到着後、コロナ感染等で、決勝相手の生駒高校のメンバーが大幅に変更されていることに気がきます。複雑な気持ちの中で、監督は、「勝負事は手を抜く方が失礼。全力で戦おう。」と指示します。結果は、21対0で天理の優勝（5年ぶり）。

優勝目前の9回2アウト、天理高校のキャプテンは、タイムをとり、マウンドに選手を集めます。そこで、キャプテンは、

「試合後は、喜ぶのはやめよう。マウンドに集まらずに整列しよう。」

と話し、選手はうなずき合ったそうです。優勝が決まった瞬間は、エースがこぶしを握っただけだったと……。監督は、**選手自らの行動に、**

「周りのことも考えてやれるようになったなど。そういうところは成長したかな……。」

と話し、涙が止まらなかったそうです。

伝統校であり、強い学校というのはそういうところなんだと感じたニュースでした。

「野方小学校の子供たちはどうだろうか……？」

という前に、「自分はどうか。相手のことを考えて考動できているか……？」いろいろ考えさせられました。

2学期は、天理高校の高校生のように、野方小みんな、周りのことを考え、相手の気持ちを考え、**考動**できるようにがんばりたいと思っています。

※ ちなみに、天理高校の監督が、生駒高校に提案し、後日、お互いが落ち着いた時点で、決勝に出られなかった3年生の練習試合が行われるそうです。

夏休み中のお願い

- 治療が必要などがある場合は、できるだけ夏休み中に終わらせる。（目標：う歯治療率100%）
未治：1年(9名) 2年(7名) 3年(5名) 4年(4名) 5年(3名) 6年(4名) 計32名 8月5日現在
- 交通事故や水の事故等に気を付けてください。
「手は離しても、目は離さない」

【9月の行事予定】

1日(木)	始業式、いじめ問題を考える週間(～9日)	21日(水)	運動会予行演習 運動会会場設営
6日(火)	委員会活動	22日(木)	運動会予行演習予備日 運動会会場設営予備日
9日(金)	授業参観、心の教育の日講演会、学級PTA	23日(金)	● 秋分の日、野方小親子読書の日
10日(土)	土曜授業日、貝細工(1・2年)、生活体育部による登校指導	25日(日)	秋季大運動会(学校単独で実施予定)
13日(火)	クラブ活動	26日(月)	振替休日
19日(月)	● 敬老の日	28日(水)	身体・視力測定(4・5・6年)
給食費納入日は 9月7日(水)～9日(金)と、 9月28日(水)～30日(金)です。		30日(金)	陸上記録会練習
		※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。	

9月の生活目標	動作を機敏にしよう。
9月の保健目標	規則正しい生活のリズムを作ろう。
9月の読書目標	読みたい本や調べたい本を早くさがせるようになって読もう。

1学期学校評価から

項目	児童	保護者 →学校	保護者 →保護者	職員 →学校
1 積極的な情報発信ができていますか。	—	3.5	—	3.1
2 学習の見届けができていますか。	—	3.5	2.7	2.9
3 子供(友達)の良いところを見つけほめているか。	3.3	3.4	2.7	2.7
4 読書環境・読書指導の充実が図られているか。	3.0	3.3	2.1	2.7
5 一事徹底事項(あいさつ・返事・掃除・履き物)への指導、取組が守られているか。	3.5	3.4	2.8	2.9
6 体力向上に向けた取組をしているか。	3.5	3.4	3.0	2.9
7 健康や食に関する指導(実践)がなされているか。	3.3	3.3	3.0	2.9
8 交通事故防止に向けた取組がなされているか。	3.6	3.4	3.4	2.9
9 ボランティア活動を推進しているか。	—	3.2	—	2.4
10 地域行事に積極的に参加しているか。	—	—	3.1	2.8

アンケートへの御協力、ありがとうございました。児童、保護者、職員の三者を比較し、特に開きの大きかった内容(太字部分)については、今後どのように取組を進めていけばよいか、職員会議や学校運営協議会等での意見をもとに改善していきたいと思ひます。9月の学級PTAでも、お知らせします。

特に、「4 読書環境・読書指導の充実が図られているか。」の評価が低かったです。読書は、子どもたちの豊かな心を育てます。学校では、本を読む時間の設定を行います。家庭では、親子読書の日(毎月23日)に読書へ取り組めるように、家庭学習の量を調整し、読書へ取り組める環境を整えていただきたいと思います。ぜひ、親子での読書を、御家庭でも取り組んでください。

空き瓶回収御協力をお願い

8月22日(月)から29日(月)まで、PTA空き瓶回収を予定しています。御協力いただける方は、1升瓶(茶色のみです)、ビール瓶(大・中)を体育館前トイレの屋根の下(校舎の横)までお持ちください。なお、透明な瓶や汚れのひどい瓶は、回収できませんので、御了承ください。

入賞おめでとうございます

令和4年度「歯と口の健康週間」ポスターコンクール
銅賞
6年 伊地知 未来さん